



## Sécurité de nos cyclistes : intervention de la Gendarmerie ce matin!

publié le 13/09/2018

Bonjour,

ce matin, les gendarmes sont venus au collège pour une action de prévention auprès de nos élèves cyclistes. Vérification des équipements, conseils... vont permettre à vos enfants de mieux appréhender les arrivées nocturnes prochaines.

Vous pouvez retrouver toutes les informations nécessaires en cliquant sur ce lien :

<http://www.securite-routiere.gouv.fr/conseils-pour-une-route-plus-sure/conseils-pratiques/circuler-a-velo/circuler-a-velo-roulez-en-toute-securite>

Nos partenaires de la Gendarmerie viendront de nouveau vérifier les équipements des jeunes début novembre, et pourront verbaliser le cas échéant.

Merci à tous,  
Cordialement,

Nathalie Paillé ( CPE et correspondante du CESC)